
 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 06/02/2023 
 

 

L’anno duemilaventitre, il giorno sei del mese di febbraio si è adunato, in seduta 

ordinaria su convocazione del Presidente del 31/01/2023 Prot. REGINT/2023/7, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: ….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

  

Presiede l’adunanza il Presidente Aiello Andrea assistito, in qualità di Segretario  

dal Funzionario Amm.vo, D.ssa Ciaperoni Patrizia 

Procedutosi alle ore 09,58 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide,  Lo Sardo F.Umberto, Lucido Roberto e Stabile 

Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Aiello nell’ambito delle comunicazioni fa sapere che sono iniziati i 

lavori nella villetta F. Giarrusso alla Zisa, comunica, inoltre, che l’Enel ha iniziato i 

lavori a Bellolampo, appena finiranno, inizierà la ditta che deve mettere in sicurezza 

il percorso. 

Inoltre sono stati tolti i rifiuti ingombranti in via Savagnone, è stata sistemata la 

fognatura otturata di via Alcadino da Siracusa ed è stata liberata dai rifiuti 

ingombranti via Crociferi. 

 

 La Cons.ra Di Gesù chiede quanto bisogna attendere per ampliare la raccolta 

differenziata. 

 

Il Presidente Aiello risponde che si informerà quando ci sarà il V° Step 

 

Il Cons. Stabile chiede notizie riguardo la palestra di Borgo Nuovo a Largo 

Partinico. 

 

Il Presidente Aiello ricorda che il Cons. Figuccia ha dato delucidazioni in merito e, 

comunque, si attiverà per dare notizie più aggiornate. 

 

 Con l’assenso del Consiglio, il Presidente Aiello nomina, quali scrutatori i 

Conss. Altadonna, Di Gesù e D’Agostino. 

 

Il Presidente Aiello passa al P.2 dell’OdG avente per oggetto “Approvazione verbali 

delle sedute di Consiglio del mese di gennaio 2023”. 

 Posti in votazione, per voto palese, l’esito è il seguente: 

verbale del 02/01/2023 approvato all’ unanimità 

verbale del 03/01/2023 approvato all’ unanimità 

verbale del 04/01/2023 approvato all’ unanimità 

verbale del 05/01/2023 approvato all’ unanimità 



 

 

 

 

verbale del 09/01/2023 approvato all’ unanimità 

verbale del 10/01/2023 approvato all’ unanimità 

verbale del 11/01/2023 approvato all’ unanimità 

verbale del 12/01/2023 approvato all’ unanimità 

verbale del 13/01/2023 approvato all’ unanimità 

verbale del 16/01/2023 approvato all’ unanimità 

verbale del 17/01/2023 approvato all’ unanimità 

verbale del 18/01/2023 approvato all’ unanimità 

verbale del 19/01/2023 approvato all’ unanimità 

verbale del 20/01/2023 approvato all’ unanimità 

verbale del 23/01/2023 approvato all’ unanimità 

verbale del 24/01/2023 approvato all’ unanimità 

verbale del 25/01/2023 approvato all’ unanimità 

verbale del 26/01/2023 approvato all’ unanimità 

verbale del 27/01/2023 approvato all’ unanimità 

verbale del 30/01/2023 approvato all’ unanimità 

verbale del 31/01/2023 approvato all’ unanimità 

 

Il Cons. Altadonna chiede il prelievo della mozione posta al p.6 dell’O.d.G.  a firma 

dello stesso e dei Conss. Grasso e Di Prima avente ad oggetto: “Carnevale in Quinta” 

prot.n.24967 del 12.01.2023. 

 

Il Presidente Aiello accoglie la richiesta e, posto in votazione il prelievo, viene 

approvato all’unanimità dei presenti 

 

Il Segretario dà lettura della mozione 

 

Si dà atto che alle ore 10,15 il Cons. Grasso esce dall’aula. 

 

Il Cons. Altadonna precisa che questa mozione è a completamento del lavoro fatto 

dal Presidente e dalla Commissione Cultura, c’è un calendario di attività unico, 

puntualizzando che non c’è soltanto quello di Borgo Nuovo, aggiunge che tutte le 

istituzioni scolastiche e le organizzazioni stanno convergendo in questo calendario. 

 

Si dà atto che alle ore 10,17 si allontanano dall’aula i Conss. Lo Sardo, Stabile, 

Lucido e Figuccia. 

 

Il Cons. Altadonna, nella qualità di scrutatore, chiede la verifica del numero legale. 

 

Procedutosi all’appello nominale, alle ore 10,18, risultano presenti i Conss. 

Altadonna, D’Agostino, Di Gesù e Di Prima. 

 

Il Presidente Aiello constata la mancanza del numero legale e rinvia di un’ora la 

seduta. 

 

 



 

 

Al II appello, alle ore 11,18 risultano presenti il Presidente Aiello e il Vice 

Presidente Lo Sardo 

Non essendovi il numero legale, il Presidente Aiello rinvia la seduta al giorno 

successivo. 

 

 

 

           Il Segretario                                                            Il Presidente  

       Funzionario Amm.vo                                                         Andrea Aiello   

 Dott.ssa Patrizia Ciaperoni  
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